

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena hanya dengan petunjuk dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini yang berjudul “*Hubungan Pengetahuan Tentang Undang-undang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan dengan Disiplin Siswa Dalam Berlalu Lintas*”.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih, kepada Allah SWT yang telah memberikan penulis kekuatan, ketekunan dan kesabaran dalam menyelesaikan penelitian ini. Keluarga yang selalu memberikan semangat dan selalu membantu penulis baik moril maupun materil. Dekan Fakultas Ilmu Sosial Drs. Komarudin, M.Si., Ketua Jurusan Dr. Hj. Etin Solihatin, M.Pd., Dr. M. Japar, M.Si. dan Yuyus Kardiman, M.Pd. selaku dosen pembimbing I dan Pembimbing II yang selalu membimbing dan mengarahkan penulis dalam melakukan penelitian yang dijalankan, dan seluruh dosen yang tidak dapat disebutkan satu-persatu. Terima kasih juga kepada Ibu Dra. Tety Herawati selaku Kepala SMA Diponegoro 1 yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian, kepada Bapak Aris Atmoko serta guru-guru yang telah membantu penulis dalam proses penelitian yang tidak dapat disebutkan satu-persatu

Ucapan terima kasih pun penulis lantunkan kepada Acang Nasrudin (Ayah) dan Duriah (Ibu) yang tercinta. Terima kasih atas doa, limpahan kasih sayang, serta dorongan moril dan materil yang selalu tercurah kepada penulis selama menjalani proses studi. Tidak lupa kepada kakakku Aal Alfiah, adikku Lia Amalia dan Norma Nurlita yang telah mewarnai hari-hari saya.

Terima kasih kepada keluarga besar PKN NON REGULER 2008 yang selalu menemani seiring sejalan menempuh studi ini hingga akhir. Kepada anak kostan “GAUL” Andri, Hilda, Fadil, Kosasih, Mahmudin, Faqih, Khozim, Rajasa yang telah berbagi canda dan tawa, berbagi cerita baik suka maupun duka. Terima kasih teman-teman bengkel SHETOP32 Speed, yang telah banyak menghibur penulis.

Terima kasih kasih kepada Windi Maratus Soliha, Selly Noviana dan Mohammad Khoiri, sahabat, serta teman seperjuangan dalam bimbingan skripsi, yang tidak hentinya memberikan semangat dalam menyelesaikan skripsi.

Terima kasih kepada keluarga besar Ilmu Sosial Politik-PKN angkatan 2006, 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, terima kasih atas inspirasi yang kalian berikan, dan semoga kalian mencapai kesuksesan. Terima kasih pula kepada semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu penulis selama ini.

Ucapan terima kasih yang terakhir penulis ucapkan kepada seseorang yang selalu ada di dalam keseharian penulis yaitu Fitri Yulia Widyastuti yang telah membantu, menemani, menyemangati, dan memotivasi penulis tiada henti. Terima kasih telah mengukir canda dan tawa disela-sela kendurnya semangatku.

Akhirnya, penulis berharap semoga bimbingan dan dukungan yang telah diberikan ini, mendapatkan balasan yang teramat indah dari Allah SWT. Dan penulis pun menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih memerlukan perbaikan, oleh sebab itu penulis menerima kritikan dan saran dari pembaca demi kemajuan perbaikan kelak. Semoga skripsi ini dapat berguna dalam menambah wawasan.

Wassalamualaikum Wr.Wb

Jakarta, Juli 2012

Penulis